

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Premier commandement de Dieu, 599. — Le Blasphème, 602. — La conscience et l'action, 606. — Grand concert religieux, 610. — Sublime doctrine de la Mère de Dieu, 611. — Un Congrès eucharistique à Québec, 611. — Nécrologie; 612. — Kss ! Kss !, 612. — Les finissants du Petit Séminaire de Québec, 613. — Calendrier, 614. — Memento hebdomadaire, 614.

Premier commandement de Dieu

(Suite)

Nous arrivons à notre dernière question, la plus importante de toutes :

Pour nous-mêmes, nous devons nous aimer d'un amour *vrai*. Il y a, en effet, deux manières de s'aimer : une *vraie* et une *fausse*. — La *vraie* consiste à poursuivre sa destinée, qui est de perfectionner en soi l'image de Dieu, afin de partager éternellement au ciel son propre bonheur. Un tel amour de soi ne va jamais sans la bonté et la tendresse à l'égard des autres. — Le *faux* amour de soi consiste à sacrifier sa destinée, c'est-à-dire ses véritables intérêts, pour mettre sa fin dernière dans la possession des biens sensibles et éphémères. Ce second amour a généralement pour compagne l'indifférence ou la dureté pour autrui. On l'appelle *amour-propre* ou *égoïsme*.